
Протокол JS 9
заседания кQмиссии по рассмотрению вопросов перехода

студентов ГАПОУ СО kСОБМЮ)
с платного обучения на бесплатное

от 29 сентября 202З r.

Присутствовали:
Председатель: Морозов И.А., директор ГАПQУ СО (СОБN{К),
Секретарь: Кутырева Е.В., секретарь учебной части,
чпены комиссии:
- Неменущая Е.О., и.Q. зам. директора по учебной работе
- Спирина Н.А., начальник отдела кадрового и правового обеспечения,
- Беседина Е.В., заведующий отделением <Лечебное дело),
- Агафонова Е.В., и.о. социального педагога, 

)
- Резаева А.Ю., председатель ППО студентов ГАПQУ СО (СОБМК).

1. Рассмотрели информацию заведующего отделением <Лечебное дело)
Бесединой Е.В. о переходе с платного обучения на бесплатное студентов 3 курса, 134
группы:

Комиссия приняла решение: ,
перевести следующих студентов:
- Бернацкм Анна Андреевна
- Керимов Роман Раттrидович,
- Кузикян Виктория Вардовна,
- Степашкин,Щанила Сергеевич,
С 01 октября 202З г. из контингента студентов, обучаrощихся по договор€lп{ об оказании
ПЛаТнЬгх образовательньrх услуг, в контингент обучающихся за счет средств Учредителя,
ВЬЦоляемых на выполнение гос. задЕlния, в соответствии с пп. А п. б Приказа Министерства
Образования и науки РФ от 06.06.2013 г. N 443 кОб утверждении Порядка и случаев
ПеРехОДалиц, обучалощихся по образовательным программам среднего профессионального
И ВЫСШего образования, с платного обучения на бесплатное) и п. 2.2.|. Положения о
ПОРЯДКе ПеРОХОда лиц, обучающихся в ГАПОЦ СО кСОБМК> по образовательным
ПРОГРаММаN{ СреДнего профессионЕIльного образования, с платного обучениянабесплатное.

Результаты голосования:
кЗА> 7
кПротив> 0
кВоздержа.тlись> 0
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